



Foto: Anton Stöckleger

Altes Handwerk neu belebt

Mit einem großen Fest, zu dem 130 Besucher – auch Gäste aus Südböhmen – kamen, feierte am Wochenende das Hinterglasmuseum in Sandl (Bez. Freistadt) sein 30-jähriges Bestehen. Gleichzeitig wurde auch der neue Dorfladen, die

„Sandler Schatzkammer“ eröffnet. Besonders erfreut zeigte sich Irmgard Quass vom Museumsteam darüber, dass es nun auch wieder einige Jugendliche gibt, die dieses alte Handwerk erlernen und ausüben. Anette Kinsky (r. vorne) und Christine Masser (r. hinten) standen zwei Stunden lang zur Verfügung, um mitgebrachte Hinterglasbilder zu begutachten und zu bewerten.